

## RECHAZO A LOS SEÑALAMIENTOS DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO DE BARRANQUILLA JUAN OSPINO, CONTRA LOS JÓVENES VERDES

Rechazamos de manera contundente las declaraciones del señor Presidente del Concejo de Barranquilla en las que dice, y señalamos textualmente: *“...pero tengo que dejar constancia aquí, que tanto mi familia y yo hemos sido víctimas de agresiones de jóvenes – o de algunos jóvenes – que dicen pertenecer al Partido Verde. Unas actitudes agresivas, grotescas e intimidadoras que ya están puestas en manos de la fiscalía”*. Estas declaraciones son falsas, ya que el colectivo de Jóvenes Verdes Atlántico no ha impulsado y/o expresado agresiones, en contra del Presidente Ospino, ni de ningún miembro de la corporación.

Lo anterior, en el contexto de la citación al Distrito a debate de control político por parte del Concejo para rendir cuentas sobre el programa “Barranquilla sin arroyos”, a raíz de las denuncias realizadas por la W Radio y veedores ciudadanos sobre la contratación y ejecución de estas mega obras, que posiblemente serían parte de un carrusel de la contratación de obras públicas en Barranquilla.

Los Jóvenes Verdes somos parte de un colectivo que honra el principio de No Violencia consignado en el estatuto de nuestro Partido Alianza Verde y que orienta nuestra acción política. Estamos convencidos de que Barranquilla debe ser una ciudad deliberante, democrática y que construya su proyecto de ciudad de manera inclusiva, entre todos. Reconocemos el derecho de libertad expresión que tiene cada uno de nuestros militantes, por lo que gozan de total autonomía para expresarse y hacer veeduría y control político en temas públicos, sin que ello comprometa institucionalmente al colectivo o al Partido.

En consecuencia, le exigimos al señor presidente del Concejo, Juan Ospino Acuña, que se retracte de los señalamientos hechos el día de hoy miércoles, 19 de octubre de 2022, en contra de los Jóvenes Verdes o, de lo contrario, haga públicas las pruebas y la relación directa de las personas que acusa de tales actos. Los jóvenes Verdes no vamos a quedarnos callados ante estos señalamientos que estigmatizan a nuestro colectivo, por el contrario, hacemos un llamado al respeto y como dolientes de lo que pasa en nuestra ciudad seguiremos realizando una veeduría más rigurosa del papel de la Alcaldía de Barranquilla y del Concejo Distrital.



**Julio Andrade**  
Consejero De Juventudes  
Norte Centro Histórico Barranquilla



**Johanna Roper**  
Secretaria Departamental  
Atlántico



**Jóvenes Verdes Atlántico**